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SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO A CONSTRUÇÃO DE 
UMA COBERTURA NA ACADEMIA POPULAR NO 
BAIRRO SANTO ANTONIO - TAMOIOS

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
. público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm 
Sr. Prefeito solicitando á construção de uma cobertura na Academia Popular localizada 
na mediação do Ginásio Poliesportivo João Augusto no Bairro Santo Antonio - 
Tamoios.

Ò

Salas das Sessões, 25 Setembro de 2014.

CELSO CAETANO DE MIRANDA 
Vereador- Autor

JUSTIFICATIVA:

A cobertura na ácademia popular e muito importante, pois devido a incidência 
solar enorme e uni cíima típico, com pouca chuva, úmido e como um sol abundante 
alem dos ventos este clima às vezes atrapalham a utilização de academia.

É, com a academia coberta, podemos oferecer as pessoas que utilizam o espaço 
um maior conforto para malhar e evitar acidentes já que sem a cobertura às pessoas 
ficam expostas ao sol que causa desgaste físico que pode causar acidentes.

Como a Cobertura os adeptos a atividades físicas não ficaram reféns da condição 
climáticas podendo malhar todos os dias independente do tempo e seu clima.

E dentro da nossa filosofia, que aguardamos a aprovação dos Nobres Vereadores 
e as devidas providências do Poder Executivo.


